



Steirische eAward-Landessieger gekürt

Die Gewinner des IT-Wirtschaftspreises eAward 2012 in der Steiermark sind die Projekte carsharing24/7, Interaktiver Sicherheitsstadtplan und Defi-App Graz, WLAN in der Region Schladming-Dachstein und die Landesberufsschule Arnfels – der steirische Energiesparwettbewerb. „Der eAward ist eine ideale Plattform zum Netzwerken und Schnüren von Partnerschaften, wie auch wir selbst bereits erlebt haben. Offen zu sein für Neues, alle Möglichkeiten zu nützen – dazu kann man nur immer wieder ermutigen“, so bit-Geschäftsführer Manfred Brandner bei der Preisverleihung im bit schulungcenter.

Beschäftigungsrekord verschärft den Wettbewerb um die besten Köpfe

Die Zahl der unselbstständig Aktivbeschäftigten klettert in der Steiermark laut der aktuellen Prognose von Joanneum Research 2013 auf den Rekordwert von 472.700 im Jahresschnitt. Das bedeutet ein Plus von 4.500 Arbeitsplätzen gegenüber 2012. Der prognostizierte Höchstwert geht mit einem verschärften Wettbewerb am Arbeitsmarkt einher. „Qualifikation ist das Um und Auf – gut ausgebildete Fachkräfte sind in den Unternehmen gefragter denn je – und sie können in der Steiermark überdurchschnittlich gut verdienen“, so Wirtschaftslandesrat Christian Buchmann.



AK: Rote Würfel fallen

Das reichste Prozent der Bevölkerung besitzt ein Viertel des Gesamtvermögens. Hohe Preise machen das Leben kaum leistbar, von den Bankpaketen sind für die Österreicher bereits 3,5 Mrd. Euro verloren. Darauf will die steirische AK mit einer „Würfel“-Tour durch die Bezirke aufmerksam machen. „Die mehr als drei Millionen AK-Mitglieder in Österreich wünschen sich mehr Verteilungsgerechtigkeit“, ist AK-Präsident Walter Rotschädl überzeugt.



160.000 Steirer sind armutsgefährdet

Gemeinsam mit dem Chef der Landesstatistik, Martin Mayer, präsentierte Soziallandesrat Siegfried Schrittwieser den Armutsbericht 2010. Demzufolge sind 13,6 Prozent der Bevölkerung, also rund 160.000 Personen, armutsgefährdet. Schrittwieser mahnt als Zeichen der Solidarität die Einführung von vermögensbezogenen Steuern ein. Außerdem unterstreicht er die Notwendigkeit von Sozialleistungen.



Steiermark-Herz zurück zur Wurzel mit Iglo

Eine Kooperation mit Steiermark Tourismus macht's möglich: Iglo startet seine Österreich-Reise mit einer Innovation in der Welt der Mahlzeit-Schmankerln, die Regionalität noch mehr in den Vordergrund rücken wird.

Der österreichische Marktführer im Bereich Tief-



Steiermark Tourismus / Alfred Mayer

kühlkost hat sich dazu die Steiermark und eine steirische Spezialität, das Steirische Wurzelfleisch, ausgesucht, um einen herzhaften Markteinstieg aufs Lebensmittelhandelsparkett zu legen. Das Steirische Wurzelfleisch wird dabei in Stainach von der Firma Landena hergestellt, alle Zutaten (vom Fleisch bis zum Gemüse) sind österreichischer Herkunft, Iglo verzichtet bei allen Produkten auf künstliche Aromen oder Farbstoffe sowie Geschmacksverstärker, sodass das Grüne Herz auf der Verpackung guten Gewissens Gusto auf den Inhalt machen kann. ●

Dr. Rainer Herrmann (Iglo-GF) und Georg Bliem (ST-GF) mit dem neuen herzhaften Produkt.



Horx begeistert bei energytalk

Meta-Mobilität, Life Hub, Energy Grids und nachhaltige Landes-Entwicklung. Mit diesen Themen beschäftigte sich der energytalk am 11. Oktober rund um Zukunftsforscher Matthias Horx und Landesrat Johann Seitiger. Organisiert wurde die Veranstaltung von ODÖRFER Haustechnik und dem Technischen Büro Hammer. „Der Megatrend Stadt mit verdichteten Lebensformen ist für den Verbrauch von Energie ideal, da durch kürzere Wege weniger Energie genutzt wird“, so Horx.

AVL übernimmt SET Power Systems

Die AVL List GmbH hat die Mehrheit im Joint Venture der SET Power Systems GmbH in Wangen, Allgäu, erworben. Das Unternehmen wird mit seinen umfangreichen Erfahrungen auf dem Gebiet der Leistungselektronik eine wichtige Rolle im Rahmen der AVL Elektrifizierungs-Aktivitäten übernehmen. AVL-CEO Helmut List: „Die Erfahrungstiefe und die Fähigkeiten der Teams von AVL und SET Power Systems zusammen werden fortgeschrittene Technologielösungen für Kunden weltweit vorantreiben.“



steiermark.at/Schüttbacher; bit; Landwirtschaftskammer; WKO Steiermark; AVL List; WK Steiermark; LK Steiermark